



## **SE INFORMA**

Que la mala gestión de los residuos es una problemática muy común en nuestro municipio, son numerosos los vecinos/as que no realizan un vertido selectivo de sus residuos en los contenedores de reciclaje, lo que supone una continua pérdida de oportunidades de mejora en sostenibilidad ya que se está desperdiciando materia prima útil para muchos procesos industriales y se está fomentando el acopio indefinido de residuos en vertederos, y riesgos ambientales.

Además los costes que ello conlleva al Ayuntamiento y repercute en el impuesto de recogida de residuos sólidos urbanos para los vecinos/as del municipio, impuesto que si entre todos conseguimos reciclar podemos conseguir en un futuro que el pago sea menor.

Para evitar esto, debemos concienciarnos de forma activa todos los vecinos/as, los cuales tenemos en nuestra mano la posibilidad de hacer de nuestra localidad un espacio de colaboración para la buena gestión de los residuos, lo que se traducirá en un futuro mejor para todos y una convivencia vecinal más sana.

**Simplemente separando los residuos en casa  
y depositarlos en su contenedor  
correspondiente.**

